

PROPUESTA DE VALOR

Desde el principio tuvimos claro que nuestro proyecto iría relacionado con un parque de aventuras. Después de descartar varias opciones, se nos ocurrió la idea que vamos a llevar a cabo, adaptar un parque de aventuras a un entorno donde se pueda disfrutar de comida originaria de cualquier parte de España.

Nuestra empresa ofrece disfrutar de juegos y actividades en un medio natural, además de conocer culturas gastronómicas de diferentes comunidades autónomas de España.

En cuanto a la zona gastronómica, contamos con una zona de restaurantes donde los clientes podrán disfrutar de los productos de las diferentes zonas de España. En nuestro parque hemos creado tres restaurantes con ambientación y gastronomía diferente para así poder viajar por toda España dentro de nuestro parque. Dentro del primer restaurante, nos centraremos en la parte del norte, siendo más notorio todo lo que tenga que ver con cocidos y comidas que tienen que ver con el mar cantábrico como el bacalao. Otro restaurante se centrará más en el interior de nuestro territorio, centrándose en la caza y en todo lo que tenga que ver con hacerse a fuego directo. El último, se centrará más en la comida mediterránea.